

Créditos por \$1.284 millones recibieron micros y pequeños empresarios de Armenia.

Armenia, 9 de octubre de 2013 (Prensa Bancóldex). Bancóldex desembolsó créditos por \$1.281 millones, que se dirigieron a fortalecer a 37 micros y pequeños empresarios que desarrollan su actividad en la capital del Quindío.

Esta gestión se llevó a cabo como resultado de un convenio suscrito en 2012 entre la entidad y la Alcaldía de Armenia, con el propósito de estimular la actividad empresarial en esa región del país.

De acuerdo con Pedro Julio Villabón, director de Banca de Empresas de Bancóldex, los recursos fueron invertidos en varios frentes, principalmente en la compra de capital de trabajo, equipos y maquinaria para modernizar las unidades productivas.

Así mismo, los créditos beneficiaron empresas del comercio, seguido del sector educación y servicios de alimentos.

De esta manera, Bancóldex continúa apoyando a las empresas en todas sus etapas de desarrollo, en procura de mejorar su productividad y competitividad.

(Fin)